
 
    Mot du Président 

 

Nous avons repris les réunions tous les                    

1ier jeudi du moi. 

Nous devons mettre le masque devant la bouche et 

faire attention pour ne pas salir le réfectoire qui nous 

sert de local 

Je pense que vous allez bien et que le corona 19      

ne vous a pas ennuyé     

Nous devons tous prendre des précautions et 

respecter les gestes barrières  

Nous, n’avons pas eu de problèmes, personne n’a 

contracté le corona 19 depuis le début de cette 

épidémie 

Nous n’avons pas eu de réunion pendant le 

confinement, le diner a été supprimé ainsi que les 

montages et le fonctionnement de la tour 

Nous n’avons plus beaucoup d’argent mais nous 

allons refaire les journées de la tour et le diner sitôt 

que la situation le permet 
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